

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Quijote, Quevedo y la Q de calidad turística, las tres características que deben identificar a nuestra ciudad como destino turístico

El pasado 23 de enero el alcalde del Consistorio, Antonio Ruiz, presentó en Fitur los atractivos de nuestra ciudad que calificó como el destino turístico de las tres Q (Quijote, Quevedo y Q de calidad turística) e hizo un balance de la cuantiosa actividad cultural y festiva del municipio, capital del Campo de Montiel, origen del Quijote y última morada de Quevedo.

‘Villanueva de los Infantes es el destino al que acudir en cualquier época del año’ y el visitante puede disfrutar de una Semana Santa única que a ratos nos recuerda el barroquismo andaluz y a ratos la más pura austeridad castellana. La fiesta de Cruces y Mayos declarada de interés turístico regional, con la que la rondalla Cruz de Santiago abría el acto, las Jornadas Literarias, el Festival de Música Clásica, la Ruta de Patios o las Jornadas del Pimiento, atraen cada año a miles de visitantes.

Para promocionar nuestra gastronomía, se ofreció una degustación de pisto manchego elaborado con el pimiento variedad Infantes y con el aceite del Campo de Montiel ofrecido por la Asociación de Mujeres de Infantes. Por su parte, la Asociación Turinfa presentó las novedades de la guía turística para 2016.

Por la tarde, abandonando el recinto Ferial de Turismo, Don Quijote, Sancho Panza, Cervantes, Quevedo y el resto de la embajada infanteña, se trasladó hasta el centro de Madrid, recorriendo a pie espacios tan emblemáticos como la Plaza de Callao, Plaza de las Descalzas, c/ Arenal, Plaza Mayor, Plaza de Santa Ana, Casa de Cervantes y Quevedo y por último el Congreso de los Diputados donde se encuentra la escultura del ilustre escritor Miguel de Cervantes. Sin dar crédito a sus ojos la gente en las terrazas, tiendas, propios y visitantes, en un día espléndido, no quisieron dejar pasar la ocasión y provistos de cámaras y teléfonos móviles se disponían para inmortalizar tan señorial estampa con la contenida expectación, de poder rememorar personajes tan insignes del Campo de Montiel y de la literatura universal.



Don Quijote, Sancho y Cervantes en la Plaza Mayor de Madrid



La gran comitiva, acompañada del Alcalde, hacia el Barrio de las Letras



Representación de Villanueva de los Infantes en Fitur



Ronda de la Glorieta, 31
Villanueva de los Infantes
Teléf.: 926 361 497
ferreteriaacero@gmail.com

Ferretería ACERO